

# La Quinta pour la Madeleine

Outre la corrida d'Adolfo Martin Escudero, pour l'une des deux courses « toristes » des fêtes de la Madeleine cette année, la commission taurine montoise a également invité les pensionnaires de La Quinta pour animer une des corridas de juillet prochain (le vendredi ou le dimanche). D'origine Santa Coloma, cet élevage, déjà vu à plusieurs reprises aux arènes du Plumaçon, la dernière en 2014, est constitué de descendants d'une branche de la famille Buendia, rachetée ensuite par Alvaro Conradi. Cette année, la ganaderia de Palma del Rio, gérée par le fils, Alvaro Martinez Conradi, fête ses trente ans d'existence. Les noms des trois piétons qui leur sont opposés seront dévoilés le 8 avril.



**Quelques-uns des toros de La Quinta (à Palma del Rio) qui seront lidiés en juillet à Mont-de-Marsan.** PHOTO P. BATS / « SUD OUEST »